

Gesendet: Freitag, 6. Dezember 2024 19:37

Betreff: AW: EILT WICHTIG: Frist morgen, 6.12. Dienstschluss - Verbändeanhörung zum Biogas-Paket

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der Kurzfristigkeit der Stellungnahme werden wir keine formelle Stellungnahme abgeben.

Gleichwohl erlauben wir uns einige kurze Bemerkungen.

DIE FAMILIENUNTERNEHMER e.V. lehnen das EEG insgesamt ab und somit auch die hier vorgestellte Förderung für die Bioenergie.

Insbesondere unter dem Gesichtspunkt, dass es sich um eine Anschlussförderung handelt – also um Anlagen, die bereits über den eigentlich angedachten Zeitraum von 20 Jahren hinaus gefördert werden – verbietet sich dieser Gesetzentwurf eigentlich komplett.

Es ist unstrittig, dass die Biomasse sowohl für die Stromerzeugung als auch für die Wärmeerzeugung und die Systemstabilität Potenziale bereithält. Dass diese Potenziale sich nicht rentieren, kann nur an mangelnder Wettbewerbsfähigkeit oder einem schlechten Marktdesign liegen.

Eine Technologie, die nicht wettbewerbsfähig ist, mit Subventionen im Markt zu Halten verbietet sich.

Sollte ein falsches Marktdesign die Ursache für die mangelnde Wettbewerbsfähigkeit der Bioenergie sein, so läge es am BMWK die richtigen Reformen durchzuführen.

In beiden Fällen jedoch ist eine Subventionierung über das EEG der falsche Weg.

Fazit: DIE FAMILIENUNTERNEHMER lehnen den hier vorgelegten Entwurf grundsätzlich ab.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung.

DIE FAMILIENUNTERNEHMER sind registrierte Interessenvertreter im Sinne des Lobbyregistergesetzes. Die Registernummer entnehmen Sie bitte dem Abbinder.